



ALİ AYHAN ist 1970 in der Türkei/ Civril geboren. Er lebt seit 35 Jahren in Deutschland. Zun



YASEMİN ARPACI ist 1974 in Ulm geboren. Sie stammt aus einer großen Familie und ist die Jüngs



İLYAS KABLAN ist 1979 in Stuttgart geboren. Er hat die Realschule abgeschlossen und daraufhin

Der Familienvater hat eine Tochter und arbeitet heute in einem Telekommunikationsunternehmen als er



GÖKCE KÖK ist 1980 in Istanbul geboren und aufgewachsen. Die junge Istanbulerin studierte



GÜL ÜNSAL wurde 1985, als Jüngste von sieben Kindern, in Crailsheim geboren. Nach der C



HAKAN KARINCALI ist 20 Jahre alt, wurde in Stuttgart geboren und hat zwei ältere Schwestern. Na



DOĞAN ERÇÖK ist 29 Jahre alt, verheiratet und hat ein Kind. Er wurde in der Türkei geboren und



ALİYE DURAN ist in Mannheim aufgewachsen und lebt, zusammen mit ihren beiden Kindern, n



VON DER MAO ÖZILIM is in Stuttgart geboren nach dem Berufslehre in Karlsruhe der Betriebswirtschaftlichen Fakultät der Universität Stuttgart.



UĞUR ÖZTÜRK ist 22 Jahre alt und wurde in Karlsruhe geboren. Aufgewachsen ist er in Bruchsal.



SULTAN KURUJOVA ist 21 Jahre alt, wurde in Bad Urach, in der Schwäbischen Alb, geboren und hat



SERKAN AYDIN ist 33 Jahre alt und seit zwei Jahren verheiratet. Geboren wurde er in Dillingen a



ŞERAFETTİN DEĞİR wurde 1963 in Adana geboren und kam 1979 nach Deutschland. Heute hat er z



VEDAT HORUZ ist 30 Jahre alt und wurde in Göppingen geboren. Er hat die Hauptschule abge



MURAT GÜL ist 1971 in Sivas/Türkei geboren. Mit 10 Jahren kam er mit seinen Eltern in die F